

# 移住者インタビュー

本州での仕事を終え、故郷の北海道へ里帰り。  
懐かしの環境で第2の人生をスタート！

Kさん（函館市出身）

移住年月日 2012年7月  
現在の職業 喫茶店経営  
以前の職業 会社役員  
家族構成 妻・子1人  
以前のお住まい 神奈川県川崎市



## ■ 移住しようと思ったきっかけは？

当初は関東で考えておりましたが、函館に実家があるため、北海道へのリターンを考えるようになりました。また、退職後は移住先で妻の夢である喫茶店経営（2013年春開業）も移住を決断する大きなきっかけとなりました。

## ■ このまちを移住の地として選んだ理由は？

高校卒業まで函館で過ごしていたので、大沼公園は故郷みたいな場所です。

## ■ 移住前と、移住後で気持ちの変化は？

大沼での移住を考えるようになってから、里帰りのような感じだったので特に気持ちの変化はありませんが、今は大沼公園の自然と地域の人々に馴染みながら、喫茶店の開業準備に専念しています。

## ■ 移住して良かったところは？

大沼公園へ移り住んで日が浅いので「良かったところ」については今後に期待しています。

## ■ 移住をして苦労した事は？

越してきたばかりで情報が疎い為、今年は地域行事の参加が叶わなかったことが残念に思いました。

## ■ 移住希望者へのメッセージがあればお願いします。

家族で移住（移住後の生活）について良く話し合い理解し合うことと、何より健康管理に留意できる環境が大切なのではないかと思っています。

